
RM Haltern weist darauf hin, dass sie unter TOP 6 keine Anfrage gestellt hat, sondern 
die Einbeziehung des Themas interkommunale Zusammenarbeit als Bestandteil des 
Beschlussvorschlags betrachtet werden soll. 
 
Die Niederschrift wird mit dieser Änderung genehmigt. 


